

## L'Eglise



L'église actuelle est en pierre et repose sur les fondements de celle de 1801, suffisamment préservés, ainsi qu'une bonne partie des murs, de l'incendie de 1841, pour supporter la nouvelle construction.

Le premier prêtre qui vint exercer le saint ministère à Boncherville se nommait *Hugues Pommier*. Le premier acte inscrit dans les registres est l'acte de baptême d'une fille nommée Marie-Magdeleine dont le père s'appelait Charles. Cet acte est du 17 novembre 1666.

Le 21 mai 1691, nous trouvons la bénédiction de la première cloche qu'il y ait eu à Boncherville. Les religieuses de Ville-Marie l'avaient vendue à la fa-

brique de Boncherville pour la somme de 200 francs. Pour la première fois le jour du triomphe glorieux du Sauveur fut annoncé aux habitants par les sons joyeux de la petite cloche qu'ils venaient de se procurer. Nous trouverions bien gré le son d'une cloche de deux cents francs, nous qui sommes habitués aux magnifiques carillons que nous entendons tous les dimanches et souvent même la semaine.